
学校教育目標
「夢をいだき､強くたくましく生きる子どもの育成」

～～日々に新たに、地域と子どもの未来に向かって

学校農園のさつまいもを収穫
１０月に入ってからサツマイモの収穫しました。昨年は雨のせいで不作だったよう

ですが、今年は１年生の顔ぐらいあるお芋もありました。大きなお芋を見つけ、あち
らこちらから歓声が上がり、満足のいく芋ほりとなりました。

白神ネギを収穫、道の駅で販売しました！
収穫しました。今回も，荒木孝光９日（水）に学校向かいにある畑で白神ネギを

さん（開羽さんのお父さん）荒木孝広さん（汐音さんのお父さん）が作業の準備から

収穫は楽しい！ 「ハウスでの作作業の指導までご協力してくださいました 「。 」
と歓声を上げながら、翌日の袋詰めまでを元気に行いました。業は目が痛い」

１１日（金）に二ツ井道の駅で全校児童による販売も行われ 「白神ネギおいしい、
よ～安いよ！」と、大きな声で宣伝し、２時間ほどで完売することができました。

子どもたちは疲れた様子をのぞかせながらも晴れやかな表情で活動を終えました。

※収穫したネギは、ＪＡデイサービスセンター「いなほの里」にもおすそ分けしてい
ます。 うらへ
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ふるさと学習交流会 ５年生大活躍！
１０月５日（土）に能代市文化会館大ホールにて能代市のふるさと学習交流会が行

われました。
この交流会は能代市内１０校の５年生が中心となって「ふるさと学習」の活動を紹

介し合い、郷土に対する愛情や誇りを高めるとともに、広く市民にも伝える機会とす
るものです。

本校５年生の荒木汐音さん、鷲尾遥さんは、５００名の参加者を前に、本校で取り
組んでいる「白神ネギ」についてを堂々と発表し、他校の発表に質問や感想を述べて
いました。

５ 年生２人の成長
ぶり をたのもしく感

。じた日となりました

第３回校内授業研究会（２・３年複式学級国語）
１０月４日（金）本校にて２年３年複式学級で国語の授業研究会が行われました。

授業は高橋先生による２・３年生の国語です。２年生は「お手紙 、３年生は「ちい」
ちゃんのかげおくり」の題材で、自分たちで学習を進めたり子ども同士で話し合いを
するなど主体的な態度でがんばっていました。北教育事務所の柴田指導主事が授業参
観をし、その後に授業研究会を行いました。

閉校記念式典が近づいてきました
10月11日（金）に第４回閉校記念事業実行委員会が開催されました。
今回は、11月10日（日）に開催する閉校記

念式典（学校会場）と思い出を語る会（プラ
ザ都）についての経過説明と協議、役割分担
の確認等を行いました。

◇閉校記念式典 午前１０時～（体育館）
◇アトラクション 午前１１時～（体育館）
◇記念碑除幕式 正午～（校門）
◇思い出を語る会 午後３時～（プラザ都）

※閉校記念式典・アトラクションへの参加申
し込みがまだの方は、学校まで直接お電話で
お申し込みください。 ☎５２－２７２５


